UNIVERSIDAD

Con la UGR, colaboran la Fundación APY- Solidaridad en Acción y el colectivo teatral ASAT



El curso de teatro se desarrollará del 22 al 26 de octubre

Cicode se vale del teatro para fines sociales en el Monte de María Cristina

Será del 22 al 26 de octubre cuando el Cicode del Campus de la UGR en Melilla ponga en marcha de nueva iniciativa social y cultural cuyos beneficios serán destinados a la adquisición de libros para colectivos de mujeres del Monte Mª Cristina. Mientras el arte con sentido social sigue recorriendo las calles de Melilla con el Proyecto Marcare, ahora se incrementa el número de iniciativas del Cicode con un curso de teatro con vistas a la educación para el desarrollo.

A.M.

Melilla Hoy

La Delegación en el Campus de Melilla del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo, en colaboración con la Fundación APY-Solidaridad en Acción y el colectivo teatral de ASAT ("Teatro del Naufragio"), continúa apostando así por una acción social con fuerte implicación cultural. El proyecto está apoyado por el Ministerio de Asuntos Exte-

riores y Cooperación, a través de la AECID y la Junta de Andalucía, desde la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional para el Desa-

Destinatarios y beneficiarios

Está destinado a cualquier persona interesada, además de a aquellos relacionados con la educación, la educación social y las artes escénicas, que tanto interés despiertan en Melilla. "Que sea impartido por el colectivo teatral de ASAT, con una notable implicación social y medioambiental, uno de los más activos del país en la temática, es también una garantía de calidad*, afirman los organizadores.

Se ha previsto una cuota simbólica de inscripción de 10 euros, que serán destinados íntegramente a la adquisición de libros para colectivos de mujeres del Monte Mª Cristina.

Asimismo, se acreditará la participación con un diploma para quienes alcancen el 80% del tiempo de asis-

Esta iniciativa pro-social se desarrollará la semana del 22 al 26 de octubre, en horario de 16:00 a 20:30 horas, en el Campus Universitario de Melilla, con una vertiente teórica y otra más práctica. Por medio del teatro y las habilidades comunicativas se pretende reflexionar sobre lo que cada uno es y hace, al tiempo que se exploran las posibilidades de influencia beneficiosa en la mejora de los grupos humanos en que se convive.

El día 26 de octubre está planificada, de ser posible, una "performance" en la calle o en una asociación de vecinos, como colofón final de los participantes en el curso.

Dada la gran carga de la parte práctica, las plazas con las que se contará serán limitadas. Por ello, toda persona interesada podrá obtener más información e inscripción en cicodemelilla@ugr.es. También se puede acceder a la información a través del enlace en facebook: https://www.facebook.com/events/11 3201755503296/





Bibinha Benbunan, decana de la Facultad de Enfermería de Melilla

Los decanos de las Facultades de Ciencias de la Salud de Andalucía, por primera vez, en Melilla

A.M.

Melilla Hoy

Por primera vez, los decanos de las Facultades de Ciencias de la Salud de Andalucía se dan cita en Melilla. La reunión, propiciada por la Facultad de Enfermería de la UGR en el Campus de Melilla, se celebrará durante los días 18 v 19 de octubre de 2012 para tratar, entre otros muchos asuntos, de la elección de la nueva presidencia de la Conferencia Andaluza de Decanos de Enfermería, toda vez que ha concluido el mandato de la

actual presidenta, Genoveva Granados, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de Almería.A la reunión de la Conferencia Andaluza de Decanos de Enfermería que se celebrará en el Parador Nacional del Melilla, a partir de las 18 horas del día 18 de octubre, se desplazarán los decanos y equipos decanales de siete universidades andaluzas.

El presidente de la Ciudad ofrecerá una recepción oficial a las autoridades académicas de las distintas universidades andaluzas el viernes, 19 de octubre.

EDUCACIÓN

Un curso, online, de 70 horas, se desarrollará del 2 al 30 de noviembre; y otro será, presencial, de 30 horas, será del 6 al 29 del mismo mes

José Luis Belmonte, de SATE-STEs Melilla anunció ayer que ya está abierto el plazo para inscribirse en los cursos 'Diversidad cultural y educación intercultural', organizados por el sindicato y la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR. Uno de los cursos es online, de 70 horas, y se desarrollará del 2 al 30 de noviembre. El otro, presoncial, será del 6 al 29 del mismo mes, y dura 30 horas.

Abierto el plazo para inscribirse docentes en los cursos 'Diversidad cultural y educación intercultural'

Organizados por el sindicato SATE-STEs y la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla

Rosario López

Melilla Hoy

Los dos cursos son complementarios y válidos para el apartado 3.3 del baremo de interinidad de Melilla y Ceuta y cuenta con la homologación del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, para quienes trabajan en centros públicos y concertados, por lo que se valorará para concursos de traslados y sexenios. También puede ser valorado para acceder a otras adminis-

El curso online se realizará a través de la plataforma de teleforma-

ción moodle, con temas de los materiales publicados en las anteriores ediciones de los cursos de intercultural organizados por el sindicato: "Construir desde la diversidad" (UNED Melilla 1996), "Aprendizaje del castellano del alumnado de habla tamazight" (UNED Melilla 2003), "Experiencias Interculturales en Melilla" (SATE-STEs y Facultad de Educación de Melilla 2005). "Agentes de Igualdad en contextos educativos interculturales" (SATE-STEs y Facultad de Educación de Melilla 2007), "Aulas interculturales y II" (SATE-STEs y Facultad de Educación de Melilla 2009) y "Coe-



José Luis Belmonte, responsable de SATE-STEs en Melilla

ducación: Agentes de Igualdad en contextos educativos interculturales" (SATE-STEs y GEEPP Ediciones 2009). Con el curso "Diversidad cultural y educación intercultural II", SATE-STEs y la Facultad de Educación recopilan todo lo nuevo en la práctica docente y en la investigación educativa en Melilla con el objetivo de divulgarlo con mayor extensión a través de una nueva publicación específica.

Matrícula

La matrícula se puede realizar ya en la sede de SATE-STEs hasta el 2 de noviembre (en calle Carlos

de Arellano, 5 3º C), en horario de 9 a 13 horas y lunes y jueves de 18 a 20 horas. También pueden inscribirse través http://www.stes.es/melilla/index.htm o enviando un email a formacionsate@stes.es. El importe de la matrícula es de 50 euros el primer curso y 20 el segundo, y de 30 y 15, respectivamente, para los afiliados al sindicato. Estos cursos han despertado el interés otros años de profesores de fuera, según contó Belmonte, que cree que son positivos para docentes y alumnos. Se organizan desde el año 93 y acoge a un máximo de 60 alumnos por curso.

"No es razonable que hayan tardado un mes en hacer las sustituciones de docentes"

R.L.

Melilla Hoy

SATE-STEs criticaba ayer la tardanza en las sustituciones de profesores. El director provincial del MECyD decía hace unos días que muchos sindicatos no le habían enviado aún la lista de los liberados. Pero, según SATE-STEs. "todos los sindicatos habían presentado el escrito para que se resolviera antes del 1 de septiembre", aseguró Belmonte y no fue hasta el lunes cuando se contrataron las sustituciones de los liberados sindicales.

"El Ministerio no lo ha resuelto hasta hace unos días y no ha mandado sustituto hasta un mes y medio después". Belmonte puso como ejemplo su propio caso: "A mi sustituto no lo nombraron hasta ayer", dijo por el lunes, y "nos parece que el Ministerio tiene la obligación de atender a todas las unidades escolares y no>discriminar cuando tienen que cubrir lo que procede de una ley orgánica de libertad sindical", que marca que cada delegado tiene 40 horas sindicales. Lamentó que el PP haya "suprimido pactos que eran beneficiosos para los sindicatos". pero, sobre todo, criticó que se haya tardado "mes y medio en mandar las sustituciones". De todos modos, dijo que era un tema que "no dependía de Melilla", pero, de cualquier forma, "no tiene por qué pagarlo el alumnado ni las personas que tenían derecho a esa reducción horaria", defendió el responsable de SATE-Stes.

CIUDAD AUTÓNOMA

Consejería de Economía y Hacienda Cofinanciado al 25%

sociedad pública



CURSO GRATUITO:

OPERADOR TELEFÓNICO

COLECTIVO: Desempleados mayores de 30 años

DURACIÓN: 235 horas

Nº DE PLAZAS: 15 alumnos

FECHA FINAL INSCRIPCIONES: 19/10/2012 TELÉFONO INFORMACIÓN: 952367915

> Información e inscripciones en: C/ La Dalia, 36 - 52006 MELILLA www.promesa.net







UNIÓN EUROPEA Fondo Social Europeo Cofinanciado al 75%

PROGRAMA OPERATIVO FSE 2007 - 2013

FSE: "Invertimos en tu futuro"